



Síntesis de medios

07 de septiembre de 2023

Primeras Planas

Arropan a Claudia

Claudia se queda con el bastón de mando de la 4T

¡Es Claudia!

Es Claudia... y responde a las quejas: "necesitamos a todos"

Es Claudia

Logra Sheinbaum triunfo holgado, 4T la encumbra...

Sheinbaum arrasa en encuestas

Sin sorpresas y Claudia va

Cambio de generación

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"Cierran filas" con la ganadora

En un mensaje de unidad, ex corcholatas, funcionarios, legisladores, aspirantes, liderazgos y gobernadores reconocieron el triunfo de Claudia Sheinbaum en el proceso interno de Morena y la felicitaron. En la CDMX, diversos funcionarios la apoyaron. Martí Batres, le dijo que "desde el Palacio del Ayuntamiento celebramos y felicitamos a la Doctora @Claudiashein". También el titular de SSC, **Omar García Harfuch**, le escribió: "Felicidades a la Dra @Claudiashein por su mayoría contundente en las encuestas. Felicidades por su reconocido liderazgo". [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica](#)

Batres: aún no inicia el proceso electoral

La respuesta del jefe de Gobierno de la CDMX después de que diputados locales y alcaldes exigieran la renuncia de **Omar García Harfuch** como titular de la SSC, una vez que anunció sus intenciones de competir por el cargo a la jefatura de Gobierno en el 2024. Harfuch no es el primero que ha levantado la mano para suceder a Martí Batres al frente de la administración local; Clara Brugada actual alcaldesa en Iztapalapa aspira al mismo cargo. [Ovaciones](#)

Cuahtémoc Blanco se destapa

El gobernador de Morelos, Cuahtémoc Blanco, se destapó en busca de la jefatura de Gobierno de la CDMX. El mandatario estatal dejó claro que analizará "los pros y contra para tomar la decisión" de ir por la capital. Sobre la aspiración de **Omar García Harfuch** para la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, el mandatario estatal manifestó que "varios pueden dar a conocer sus aspiraciones". [El Heraldo de México](#)

C5 recontracta a 13 policías lesionados

El Centro de Comando de la CDMX sumó a sus filas a 13 policías impedidos para desempeñar funciones en las calles debido a que sufrieron algún accidente laboral. El **director ejecutivo de Salud y Bienestar** de la SSC, **Miguel Ángel Godínez Sainz**, dijo en entrevista que 33 agentes participaron en la convocatoria de este programa piloto. [El Sol de México](#)

Arropan a Claudia

Marcelo Ebrard descalificó el proceso interno de Morena que designó a Claudia Sheinbaum como coordinadora de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, al acusar que hubo irregularidades. La senadora Malú Mícher, señaló que personal de seguridad del WTC y **policías** le impidieron entrar al lugar para entregar las acreditaciones a sus representantes en el conteo final de las boletas. [Reforma](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Financiero](#) / [El Economista](#) / [Reporte Índigo](#) / [UnomásUno](#) / Columna Jaque Mate [Reforma](#)



Síntesis de medios

07 de septiembre de 2023

Niega envío de policías contra marcelistas

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** se deslindó de los golpes acusados por Marcelo Ebrard a sus representantes. Mediante una tarjeta informativa la dependencia indicó no ha enviado agrupamiento alguno, ya que el resguardo del lugar está a cargo de la **Policía Bancaria e Industrial**, servicio que fue contratado y coordinado por el propio inmueble. [Excélsior](#)

Rescatan a borrego en la Guerrero

Personal de la Dirección General de la **Brigada de Vigilancia Animal** resguardaron a un borrego cuyas condiciones no eran las apropiadas, que se encontraba al interior de un domicilio en la colonia Guerrero. [Récord](#)

Caen tres por robar maleta en el AICM

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con personal de la Semar, detuvieron a tres individuos que robaron una maleta a un pasajero extranjero del AICM. [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Caen 5 integrantes de La Unión Tepito

Cinco presuntos integrantes del grupo delictivo “La Unión Tepito”, fueron capturados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en la colonia Valle Gómez, alcaldía Venustiano Carranza. Al parecer trabajaban para “El Chori” y “El Cara de Hacha”. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Cabecilla de cártel Inmobiliario admite delito

Luis Vizcaíno, funcionario de la alcaldía Benito Juárez de 2009 a 2016, aceptó su responsabilidad en la red de corrupción del sector de bienes raíces denominada Cártel Inmobiliario. El vocero de la Fiscalía capitalina detalló que el exfuncionario se mantendrá bajo la custodia de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, además de que deberá cubrir una sanción pecuniaria. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Cuajimalpa capacita a policías y servidores públicos en derechos LGBTIQ

La alcaldía Cuajimalpa comenzó la capacitación a policías, servidores públicos, áreas operativas y aquellos que son el primer contacto con la ciudadanía. Dentro de los temas que se abordaron están: Introducción a la diversidad sexual y de género, los derechos humanos de la población LGBTIQ+, discriminación, violencia hacia esa población y prevención, discursos de odio y casos prácticos, **seguridad ciudadana** y la protección de grupos de atención prioritaria en la entidad. [Contra Réplica](#) / [24 Horas](#)

Columna Capital Político: Deja Brugada Iztapalapa / Adrián Rueda

Si Clara Brugada oficializa hoy sus aspiraciones por la Jefatura de Gobierno será un claro indicio de que tiene permiso presidencial para hacerlo, por lo que la candidatura podría recaer en una mujer. Pero si al final no es cosa de mujeres, igual habrá que estar pendientes a ver si **Omar Hamid García Harfuch** dimite también a su cargo como secretario de Seguridad Ciudadana en la capital. Y es que a principio de semana García Harfuch levantó la mano para la candidatura, lo que muchos interpretaron como un predestape. [Excélsior](#)

Columna La Quinta Transformación: No hubo sorpresas: Claudia Sheinbaum / Darío Celis Estrada

Ya es la candidata de Morena a la Presidencia. Viene un reacomodo en la clase política de la 4T con la cargada hacia los puestos de elección popular que se van a disputar en la misma jornada electoral de junio próximo. Uno muy importante es la candidatura de Morena para jefe de Gobierno de la CDMX. **Omar García Harfuch**; ya alzó la mano y se apresta a renunciar al cargo de SSC capitalina. Lo haría tan pronto como mañana, para ajustarse a los plazos legales que plantea la Constitución. [El Herald de México](#)

Columna Confidencial: Blanco quiere gobernar la capital

Que se ponga a temblar la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada... O el secretario de Seguridad capitalino, **Omar García Harfuch**. O, eventualmente, Ricardo Monreal que se vaya despidiendo de sus aspiraciones. Resulta que ya salió, no un gallo, sino un águila que enfocó su mirada en la Jefatura de Gobierno de la capital. Sí, el mismísimo Cuauhtémoc Blanco. Eso sí, aclaró que va “a esperar los tiempos”... menos mal. [El Financiero](#)



Síntesis de medios

07 de septiembre de 2023

Columna El Caballito: Y ahora, arranca la contienda de Morena en la CDMX

Ayer terminó el proceso nacional para elegir al candidato presidencial de Morena en 2024, y en la CDMX, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, ya ha alzado la mano para pelear por la coordinación de la 4T en la capital, hoy, emitirá un mensaje para fijar postura sobre el proceso interno y lo que viene para Morena. Y es que esta semana, también el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, quien lidera todas las encuestas, dijo que está listo para cualquier reto en la CDMX. [El Universal](#)

Columna Rozones: Salazar y Harfuch

El Jefe de Gobierno de la capital, Martí Batres, durante la reunión que sostuvo el pasado martes con Ken Salazar, embajador de EU, se mostró "muy interesado" en conocer por qué está funcionando la estrategia de seguridad. Lo anterior demuestra que los buenos resultados que ha dado la SSC, a cargo de **Omar García Harfuch**, trascienden ya fronteras. [La Razón](#)

Columna Red Compartida: El tándem Omar-Mario

Es hora de buscar los apoyos que puedan servir para afianzar la candidatura y mantener el control de la CDMX. Hay varias noticias al respecto, Ricardo Monreal queda fuera de la candidatura, la idea en Palacio Nacional es que en primera instancia quede en el gabinete federal, luego mueven a **Omar García Harfuch** a la candidatura acompañado del actual presidente del partido, Mario Delgado. Si le pasa algo a Harfuch como candidato, la elección presidencial del 2024 se va a poner muy difícil. [La Prensa](#)

Policiaco

MB casi le toca Las Golondrinas

Un músico ambulante resultó lesionado, luego de que fue atropellado por una unidad del Metrobús sobre calzada Vallejo, frente al Hospital de La Raza. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona. [El Gráfico](#)

Cero y van... se arroja hombre al metro

Un hombre se suicidó al arrojarlo al paso de un convoy del STC Metro, en la Estación Escuadrón 201, de la Línea 8, ubicada en Agustín Yáñez y Eje 3 Oriente, colonia Granjas de San Antonio, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron servicios de emergencias y **elementos policiacos**. [Basta](#)

Ladrón con antecedentes "desaparece en calle mágica"

Un presunto ladrón fue asesinado en calle 4 Poniente, de la colonia Isidro Fabela, alcaldía Tlalpan. **Elementos policiacos** resguardaron el sitio, según fuentes el occiso tenía antecedentes penales por el robo de celulares a una tienda Elektra. [El Gráfico](#)

Muere en escaleras del Metro

Un hombre murió aparentemente de un paro cardíaco mientras bajaba las escaleras de la estación Tacubaya del STC Metro, **elementos policiacos** lo trasladaron a un cubículo de la estación e intentaron auxiliarlo, sin embargo, fue declarado sin vida. [El Gráfico](#)

Sacan cobre

Dos elementos de la PBI de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fueron atacados a balazos cuando un grupo de asaltantes intentó robar un tráiler con rollos de cobre en el municipio de Soyoniquilapan, Edomex. Tras la agresión los responsables lograron escapar. [Metro](#)



Síntesis de medios

07 de septiembre de 2023

Y al haber gas...

Una mujer y su hija resultaron intoxicadas por inhalación de gas en un edificio en la colonia Álamos, alcaldía Benito Juárez. Al lugar acudieron **elementos policiacos** del Sector Narvarte-Álamos, Bomberos y paramédicos quienes trasladaron a las mujeres a un hospital para su atención médica. [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Colocan puesto con productos penitenciarios en feria del taco

Para promover los productos elaborados por las **personas privadas de la libertad** de los 13 **centros penitenciarios** de la capital, se exhibieron artesanías penitenciarias en el “Festival del Taco Chilango” en la explanada del Monumento a la Revolución. En la elaboración de productos participaron más de 200 internos, bajo la marca “Hazme Valer”. [24 Horas](#)

Internas reciben pruebas para detectar cáncer

La Sedesa informó que la jornada de colposcopias gratuitas en los **Centros Femeniles de Reinserción Social Santa Martha Acatitla y Tepepan** estará disponible hasta el 22 de septiembre. El propósito es beneficiar mujeres privadas de la libertad que tienen vida sexual activa o factores de riesgo heredofamiliares. [24 Horas](#) / [Más por Más](#)

Niega FGJ trasladar al Altiplano a Fiscal

La FGJ se deslindó del repentino traslado del Fiscal de Morelos, Uriel Carmona, al penal de máxima seguridad conocido como El Altiplano. El jefe de Gobierno, Martí Batres, señaló que el traslado se debió a valoraciones del PJ de la CDMX. Mientras que este aclaró que quien decide el traslado es la autoridad del **Sistema Penitenciario**, adscrita a la **SSC** y, hasta ahora, los jueces no han sido notificados sobre la causa. Al respecto, la SSC no dio información, aunque se pidió su versión. [Reforma](#) / [La Jornada](#)

Justicia

Fiscalía no pidió traslado de Carmona al Altiplano

La FGJ no ordenó ni solicitó la reubicación del fiscal General de Morelos Uriel Carmona al Cefereso número 1, conocido como El Altiplano y considerado como uno de los centros penitenciarios de máxima seguridad. Por lo anterior, el vocero de la dependencia, Ulises Lara López, aseguró que personal de la dependencia “únicamente apoyó a su traslado, con personal y vehículos de la PDI, porque así le fue expresamente solicitado”. [Ovaciones](#)

Indaga la FGJ crimen de mujer en jacuzzi

La FGJCDMX investiga el feminicidio de una mujer, la cual fue encontrada sin vida y con huellas de violencia al interior de una habitación de un hotel, en la colonia Iztacalco Infonavit. De acuerdo con los avances de las pesquisas, la víctima y el agresor ingresaron al hotel Picasso, ubicado en Circuito Interior Río Churubusco, a bordo de un vehículo, sin embargo, horas después el hombre abandonó el lugar. [Basta](#)



Síntesis de medios

07 de septiembre de 2023

Imagen Destacada



Colocan puesto con productos penitenciarios en feria del taco

